

CPC impulsa red empresarial en Arica con foco en desarrollo regional

La CPC reunió a más de 80 empresarios en Arica, en el marco de Gremios por Chile, sumando 12 regiones recorridas desde 2023. “Las regiones tienen un rol fundamental”, dijo Susana Jiménez. La jornada se realizó en INACAP Arica e incluyó exposiciones de gremios locales como la CChC, la Cámara de Comercio y la Asociación de Agricultores, además de visitas a empresas como Golden Omega y Benexia, que posicionan a la ciudad como “Capital del Omega-3”. “Buscamos aunar voluntades para enfrentar los desafíos del país”, agregó Daniel Mas.

